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Aos vinte dias do mês de julho de dois mil e vinte e três, ocorreu, de forma presencial, a reunião 1 

ordinária do Conselho do Campus FURG-SAP. A sessão foi presidida por Darlene Arlete Webler, 2 

Diretora em exercício do Campus, com início às dez horas e quarenta minutos, contando com a 3 

presença dos seguintes conselheiros: pela Direção do Campus FURG-SAP: Darlene Arlete Webler e 4 

Antônio Luis Schifino Valente (participação on line); pelas coordenações dos cursos: Bianca Pereira 5 

Moreira Ozorio (Engenharia de Produção), Cristiane Simões Netto Costa (Administração), Cristiano 6 

Rodrigues Garibotti (Ciências Exatas – Licenciatura), Charles dos Santos Guidotti e Lucas Nunes 7 

Ogliari (Mestrado Ciências Exatas), Alex Leonardi (Mestrado em Sistemas e Processos 8 

Agroindustriais), pelos docentes: Ricardo Gonçalves de Faria Corrêa, Patrícia Ignácio, Neusa 9 

Fernandes de Moura, Cassiano Ranzan; pelos técnicos, Amanda Coelho Alfaia e Marcia Helena 10 

Scherer Kurz. Justificaram ausência: kessiane Silva de Moraes e Fábio Ferreira Gonçalves 11 

(Coordenação do Curso de Engenharia Agroindustrial Indústrias Alimentícias); Cristina Benincá e 12 

Fernanda Arnhold Pagnussat (Coordenação Curso de Engenharia Agroindustrial Agroquímica); Itiara 13 

Gonçalves Veiga, Francine Silva Antelo e Gustavo Mendes Platt. A Vice-diretora do Campus 14 

cumprimentou os presentes e submeteu à apreciação a proposta de pauta. Após discussão, os 15 

conselheiros concordaram em reclassificar o assunto “Avaliação da visita da Administração Superior 16 

da FURG ao Campus FURGSAP no dia 20/06/2023”, previamente mencionado na Convocação da 17 

Reunião como um ponto de ata, para ser tratado nos "Assuntos Gerais". Na sequência, os conselheiros 18 

solicitam a revisão da redação do ponto sete da pauta, que foi reformulado da seguinte maneira: 19 

"Análise preliminar da viabilidade da criação dos cursos de Medicina e Enfermagem no Campus 20 

FURG-SAP, condicionada à disponibilização, para a FURG, de vagas para a contratação de docentes e 21 

técnicos para ambas as graduações, bem como garantia, pelo Ministério da Educação ou por outras 22 

fontes, de equipamentos e instalações físicas necessárias, ou ainda, mediante edital do referido 23 

ministério para a abertura de cursos nas duas áreas". Além disso, foi concedida a aprovação para a 24 

inclusão de um novo ponto na pauta, configurando o nono ponto: "Indicação de um Representante do 25 

Campus FURG-SAP para integrar o Comitê de Pós-graduação e Pesquisa." Em seguida, a Vice-diretora 26 

do Campus apresentou o primeiro ponto de pauta: Aprovação da Ata (043) da reunião anterior de 27 

19/01/2023. A ata foi colocada em aprovação e aprovada com unanimidade pelos presentes. Em 28 

sequência, a senhora Vice-diretora apresentou o segundo ponto da pauta: Mudança de horário das 29 

reuniões do Conselho para 9 horas. Em relação a esse ponto, os conselheiros indicaram a necessidade 30 

de se manter o horário das 10h30min para as Reuniões do Conselho FURG-SAP considerando que já 31 

existe esse bloqueio nos horários dos docentes para viabilizar sua participação. Quanto ao terceiro 32 

ponto de pauta, Homologação da indicação da professora Karin Ritter Jelinek como representante 33 

do Campus FURG-SAP na Comissão COPERSE/FURG conforme solicitado pelo memorando 34 

circular n. 8 da PROGRAD/FURG, os conselheiros aprovaram com unanimidade a indicação. Em 35 

seguida, a Vice-diretora do Campus passou para o quarto ponto de pauta, Homologação da indicação 36 

da professora Darlene Arlete Webler como representante do Campus FURG-SAP na Comissão 37 

MPU 2023/FURG, conforme solicitado pelo memorando circular nº PROPESP/FURG, que foi 38 

aprovado pelos conselheiros por unanimidade. Quanto ao quinto ponto de pauta, Homologação da 39 

indicação dos representantes do Campus FURG-SAP na Comissão de Gestão Ambiental e 40 

Sustentabilidade do Campus FURG-SAP: i. Cristiano Rodrigues Garibotti - 41 

docente/coordenador ii. Márcia Helena Scherer Kurz - técnica em educação/vice-coordenadora 42 

iii. Glaucio Afonso Teichmann - técnico em educação, os conselheiros aprovaram com unanimidade 43 
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a indicação. Após, a presidente do Conselho passou ao sexto ponto de pauta, Homologação da 44 

indicação da professora Bianca Pereira Moreira Ozório como representante do Campus FURG-45 

SAP na Comissão para revisão e atualização das normas acadêmicas da FURG, conforme e-mail 46 

do dia 7/07/2023 da PROGRAD/FURG, que foi aprovado pelos conselheiros por unanimidade. 47 

Quanto ao sétimo ponto da reunião, Análise preliminar da viabilidade da criação dos cursos de 48 

Medicina e Enfermagem no Campus FURG-SAP, condicionada à disponibilização, para a 49 

FURG, de vagas para a contratação de docentes e técnicos para ambas as graduações, bem como 50 

garantia pelo Ministério da Educação, ou por outras fontes, de equipamentos e instalações físicas 51 

necessárias, ou ainda, mediante edital do referido ministério para a abertura de cursos nas duas 52 

áreas, O Diretor do Campus, Antônio Luis Schifino Valente, expressou sua disposição em oferecer 53 

uma breve explicação sobre o tópico em questão. Em resumo, ele pontuou que houve uma 54 

movimentação na cidade de Santo Antônio da Patrulha referente à criação de um curso de Medicina e 55 

um de Enfermagem. Essa iniciativa, de acordo com ele, contou com o respaldo de diversas figuras 56 

influentes tanto em nível local quanto regional. Dentre as ações já realizadas, destaca-se uma reunião 57 

realizada, em Brasília, com a participação de autoridades do município de Santo Antônio da Patrulha, 58 

representantes da Universidade e membros do Ministério da Educação. O Diretor, Antônio Valente, 59 

prosseguiu explicando que durante esse encontro, segundo relatos de participantes, ficou estabelecido 60 

que fossem fornecidos documentos preliminares, como projetos dos cursos, estimativas referentes à 61 

infraestrutura e ao quadro de recursos humanos, visando à preparação para as discussões sobre o tema 62 

em um próximo encontro. A professora Darlene relatou que, ainda em janeiro, foi procurada pelo 63 

senhor Samuel Santos para uma prévia sondagem a respeito da receptividade do tema pelo Campus, ao 64 

qual manifestou dizendo que o Campus tem interesse na oferta de novos cursos e ponderou a respeito 65 

dos processos implicados interna e externamente à universidade para sua viabilização. De acordo com 66 

o diretor do Campus, com relação à postura adotada pelo Campus, a administração entende que cabe 67 

manifestar posição favorável à formalização de um documento em resposta à demanda que emergiu da 68 

comunidade de Santo Antônio da Patrulha, propondo isto a este Conselho. Após os relatos de 69 

contextualização e diferentes manifestações, os membros do Conselho do Campus FURG-SAP 70 

decidiram elaborar um documento escrito sob a forma de uma Moção, expressando publicamente apoio 71 

e reconhecimento à solicitação da comunidade externa local quanto à implementação dos cursos de 72 

Medicina e Enfermagem. Essa moção se fundamenta, em especial, como resposta à positiva 73 

receptividade demonstrada pela comunidade patrulhense em relação à Universidade e ao Campus 74 

FURG-SAP, assim como no compromisso social e acadêmico subjacente. Este documento (Moção) 75 

será direcionado tanto à Administração da Universidade quanto à comunidade externa. Além disso, foi 76 

proposta a organização de uma reunião que com a presença da Reitoria da Universidade, da Pró 77 

Reitoria de Graduação, das direções dos cursos de Medicina e de Enfermagem, do Conselho do 78 

Campus FURG-SAP e dos senhores Rodrigo Massulo (prefeito municipal) e Samuel Santos (presidente 79 

do STR-SAP), duas das lideranças locais participantes da reunião em Brasília.  Além disso, foi sugerida 80 

uma reunião extraordinária do Conselho pré-agendada para o dia três de agosto de dois mil e vinte e 81 

três. Em seguida, a Vice-diretora passou ao oitavo ponto de pauta, Revisão do Regimento Interno do 82 

Conselho do Campus FURG-SAP, sobre o qual a conselheira Patrícia Ignácio ratificou a importância 83 

de reforçar que sejam encaminhadas sugestões de alterações do Regimento à Comissão para que esta 84 

possa dar prosseguimento à revisão do mesmo. Ainda, a conselheira aproveitou para informar que não 85 

fará mais parte do Conselho, pois está em processo de redistribuição para a Universidade Federal do 86 
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Rio Grande do Norte e que precisará ser substituída na Comissão e também no Conselho FURG-SAP. 87 

A Conselheira Neusa Fernandes se dispôs a assumir a vaga na Comissão de Revisão Interna do 88 

Conselho do Campus FURG-SAP. Em seguida, a Vice-diretora do Campus passou ao nono ponto de 89 

pauta, Indicação de um Representante do Campus FURG-SAP para integrar o Comitê de Pós-90 

graduação e Pesquisa, sobre o qual os conselheiros aprovaram a demanda de indicação de 91 

representante para o Comitê que será finalizado na próxima reunião ordinária deste Conselho com a 92 

indicação do nome do representante. Na sequência, a Vice-diretora passou para os assuntos gerais, 93 

abrindo o espaço de fala aos presentes. A Conselheira Cristiane Costa sugeriu o seguinte ponto de 94 

pauta para a próxima reunião ordinária do Conselho, qual seja: Início do processo de revisão do 95 

regimento interno do Campus de Santo Antônio da Patrulha. A Conselheira seguiu reforçando a 96 

importância de divulgarem o edital que está em aberto para seleção de bolsistas para apoiarem as 97 

atividades de pesquisa. A Vice-diretora, Darlene Webler, reforçou a importância de se dar visibilidade 98 

às atividades e ações realizadas no e pelo Campus FURG-SAP que devem ser encaminhadas para a 99 

servidora responsável pela comunicação do Campus, Claudia Laguna, que fará as publicações segundo 100 

as normas da Secretaria de Comunicação – SECOM/FURG. Ainda, a Vice-diretora do Campus 101 

ressaltou as vacâncias de representações de servidores no Conselho FURG-SAP e que este será um 102 

ponto de pauta para uma próxima reunião. A Vice-diretora do Campus colocou que o Espaço de 103 

Aprendizagem Colaborativa do Campus conta atualmente com cinco monitores e pede que os 104 

coordenadores ajudem na mobilização para que os estudantes usufruam do espaço. E quanto ao assunto 105 

Avaliação da visita da Administração Superior da FURG ao Campus FURGSAP, no último dia vinte de 106 

junho, os conselheiros enfatizaram a importância de uma articulação prévia do Conselho FURG-SAP 107 

para abordar assuntos pertinentes à comunidade universitária. Nada mais havendo a tratar, a senhora 108 

Vice-diretora Darlene Arlete Webler deu por encerrada a reunião, às doze horas e vinte minutos. E eu, 109 

Daiana Bastos da Silva Santos, lavrei a presente ata que, após aprovada pelo Conselho do Campus 110 

FURG-SAP, será assinada pela presidente e por mim, como secretária da reunião. Santo Antônio da 111 

Patrulha, vinte de julho de dois mil e vinte e três.  112 
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